

# INTRODUCCIÓN AL CURSO DE LA GRACIA

Aceptar la asombrosa gracia que Dios nos extiende es un enorme desafío, tanto si llevamos años en la fe como si acabamos de rendirnos a Jesús. Dios no quiere que vivamos en auto-condenación, en la oscuridad de la culpa, la vergüenza, el temor y el legalismo —sin embargo, el mundo intenta convencernos de que eso es lo que merecemos. El Curso de la Gracia ayuda a los participantes a asimilar que somos hijos adoptados, perdonados y vivos para siempre en Cristo. ¡Podemos vivir cada día como hijos amados!

Como todos nuestros cursos, es flexible y se puede usar de diversas maneras, ya sea en grupo o individualmente. Funciona muy bien como seguimiento del Curso de Libertad en Cristo o «Disciple». Se basa sobre los fundamentos de la identidad, de volver a Jesús en arrepentimiento y fe, y de ser transformado por la renovación de la mente. Cubre áreas importantes con mayor profundidad: la culpa, la vergüenza, el temor, el orgullo, ministrar desde el descanso, y se basa en los evangelios más que en las epístolas.

Esperamos que disfrutes de ayudar a otros a vivir libres bajo la gracia de Dios y que den mucho fruto que dure para siempre. Nuestra oración es que, en cada sesión, el Espíritu Santo te ayude a guiar a los participantes hacia nuevas revelaciones de la verdad, una verdad que cambia corazones. Anhelamos que el Espíritu de Dios se derrame cada semana sobre tu curso para que los ojos de cada corazón se abran.

«En amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad, para alabanza de la gloria de su gracia, con la cual nos hizo aceptos en el Amado» (Efesios 1:5,6 NVI)

«Como ellos, creemos que somos salvos por la gracia de nuestro Señor Jesús». (Hechos 15:11 NVI).

«Sin embargo, en su gracia, Dios gratuitamente nos hace justos a sus ojos por medio de Cristo Jesús, quien nos liberó del castigo de nuestros pecados».

(Rom 3:24)



### AL DIRIGIR EL CURSO DE LA GRACIA

### UNA ORACIÓN PERSONAL

Padre Celestial, gracias por el Curso de la Gracia y esta oportunidad de ayudar a dirigirlo. Al prepararme, por favor arráigame profundamente en ti, para atesorarte sobre todos los demás. Para que yo considere basura todo conocimiento, logros, posiciones, y poderes, comparados con el premio de conocerte.

Límpiame de toda obra hecha independientemente de ti, de todo esfuerzo por llenar ciertos estándares y de depender de acciones externas que sólo me alejan de ti.

Permíteme vivir confiado que te gozas y deleitas en mí, para que mi gozo y deleite en ti sean plenos, completos y desbordantes.

Me someto a ti, me recubro de tu Sangre, y me revisto de la armadura de Dios.

Dame palabras de paz y gracia mientras lidero este curso. Ayúdame a dar ánimo para que las personas deseen acercarse a ti y encontrar la libertad que tu hijo, Jesús, ganó para ellos.

Lléname de tu Espíritu hoy y cada día. Amén.

# UNA DECLARACIÓN EN EQUIPO

Padre Celestial, establece la verdad de tu poderosa palabra en nuestra iglesia mediante el Curso de la Gracia para que tus hijos conozcan la verdad y sean hechos libres. Creemos que tú lo usarás para acercarnos más a ti al darnos cuenta de nuestra verdadera identidad en ti. Tú has decretado que tu palabra no regresará a ti vacía, sino que cumplirá tus deseos y propósitos.

A través de este curso, por favor visita nuestra iglesia con una revelación de quién eres. Jesús, permítenos recibir tu yugo ligero y fácil que nos trae descanso. Capacítanos para desechar todo yugo que nos vuelva a esclavizar, y renunciamos a la vergüenza, la culpa, el temor y el orgullo.

Espíritu de sabiduría y revelación, por favor libera a cada persona de la pesada carga del perfeccionismo y el esfuerzo. Imparte una comprensión renovada de lo que es el perdón y la seguridad de la salvación a todos los que te invocan.

Declaramos que todas y cada una de las estrategias del enemigo contra el Curso de la Gracia no prosperarán y serán anuladas. Señor, afirmamos que el Curso de la Gracia viene de ti; es obra tuya; y es maravilloso a nuestros ojos.

En el nombre de Jesucristo nuestro Señor, Amén.

## DIARIO DE ORACIÓN PARA EL CURSO DE LA GRACIA

#### SESIÓN

1. ¡Libre!

Versículo clave: 1 Samuel 16:7

Que las personas se relajen, que la tecnología funcione bien, que los ojos y oídos espirituales sean abiertos, que las personas entiendan su nueva identidad como hijos y no como esclavos. Rechaza la confusión, la distracción, la desorientación y el mareo. Ora para que los «pródigos» vuelvan «a casa».

2. ¡Libre de culpa!

Versículos de enfoque: Colosenses 2:13-14

Que asimilen el perdón; que sean libres de la culpa y que reciban la seguridad de la salvación. Que Dios Padre se manifieste en su gracia y misericordia y que el Espíritu Santo colme a todos de gozo y paz.

3. ¡Libre de vergüenza!

Versículo clave: 2 Corintios 5:21

Que todos crezcan en hambre y sed de Dios; que todo engaño en cuanto a la identidad en Cristo sea expuesto; que cada persona reciba un «nombre nuevo» en Cristo, y que los pecados habituales sean rotos. Que la discusión en grupo sea de apoyo y aliento.

Versículo clave: Josué 1:9

4. ¡Valiente!

Que el amor del Padre descanse sobre cada uno y eche fuera el temor; que la respuesta a la palabra de Dios sea la fe, trayendo libertad de la ansiedad y el temor; y que todo espíritu de temor sea expulsado. Que en el grupo compartan testimonios que edifiquen la fe. Que no haya obstáculo a que la gente asista al retiro de la próxima semana.

5. ¡Humilde!

Versículos de enfoque: Mateo 22:37-40

Ora por la salud de cada participante y de su familia. Que los corazones se arrepientan de todo esfuerzo de vivir bajo la ley para lograr ser aceptados. Que aumente el anhelo de unidad en el cuerpo de Cristo. Que los «hermanos mayores» vuelvan a «casa».

Los Pasos para experimentar la Gracia de Dios

Versículo clave: Santiago 4:7

Cubre a todo el grupo y sus familias con oraciones de protección. Ruega por un espíritu de sabiduría y revelación, por valor y fuerza para terminar el día. Que cada persona sea libre de todo lo que le retiene.

6. ¡Fructífero!

Versículo clave: Juan 15:5

Que la nueva libertad de cada persona se exprese en adoración y servicio a Cristo y a los demás. Que las semillas sembradas estas últimas seis semanas produzcan mucho fruto. Dale gloria a Dios Padre por todo lo que ha hecho.